

# Actualité

## LA RÉSIDENCE DE BOURRON-MARLOTTE EST TERMINÉE

Les travaux de la résidence «le Relais de Poste» au cœur du village de Bourron-Marlotte sont finis. Les élus du territoire et de Bourron-Marlotte, ainsi que les membres du Conseil d'Administration de la SEM, ont pu visiter jeudi 4 avril deux des maisons terminées encore disponibles à la vente. Jean-Pierre JOUBERT, maire de Bourron-Marlotte, a salué le travail de qualité réalisé sur ce projet ainsi que l'implication constante des équipes de la SEM du Pays de Fontainebleau.



De gauche à droite : Mme Marie-Hélène CAMUS, M. Victor VALENTE, M. Frédéric VALLETOUX, M. Olivier LEVALOIS, M. Pascal GOUHOURY, M. Jean-pierre JOUBERT, Mme Chantal PAYAN, M. Alain TORRES, Mme Josette CREACH.

Pour rappel, le projet s'insère en plein centre du village, dans la rue principale. Il respecte l'architecture traditionnelle ancienne qui témoigne de l'identité rurale du lieu.

La résidence est composée de 7 maisons individuelles de 4 pièces allant de 94 à 103 m<sup>2</sup>, avec terrasses et jardins privatisés, et d'un bâtiment composé de 8 appartements de 2 et 3 pièces allant de 45 à 63 m<sup>2</sup>. Chaque lot possède deux places de parking au sein de la résidence.

Les maisons ont été pensées pour accueillir des familles avec des pièces à vivre lumineuses et vastes.

Il reste encore quelques biens à acquérir, à partir de 140 000 € pour les appartements et 285 000 € pour les maisons. Vous pouvez retrouver ces offres sur notre site internet [www.sem77.fr](http://www.sem77.fr), rubrique Particuliers / Ventes.